
２０１４年１２月

報徳学園バスケットボール部からのお礼のことば

(  ) 内の番号は事務局で付与＜大会時番号＞

岸功一（４）

OB会の方々、3年間応援や支援の方本当にありがとうございました。私達はいつもOB会

の方々の支えがあり普段報徳の体育館でバスケをすることができました。

ウインターカップはベスト１６という結果に終わってしまいました。次は後輩たちの時代です。

これからも報徳バスケの応援をよろしくお願いします。今まで本当にありがとうございまし

た。

森光悠馬（５）

インターハイに引き続き、ウインターカップの支援ありがとうございました。そのおかげもあり

初出場ながらに見事全国Best16という結果を残すことが出来ました。三年生が引退した後、

これからも一・二年生の支援・応援よろしくおねがいします。

金剛鉉（６）

OB会の皆様、3年間応援ありがとうございました。ウインターカップではインターハイの成績

をこえることができましたが、来年以降も後輩達が僕達の成績を超えるよう努力してくれます。

今まで本当にありがとうございました。

引き続き報徳学園バスケットボール部の応援をよろしくお願いします。

中野司（７）

OB会の方々、3年間応援ありがとうございました。OB会の方々や保護者の方々、チームメ

イトのみんなの支えがあってここまでやれてきました。

自分達の代では、インターハイやウインターカップに出場でき、とても嬉しかったです。こう感

じることができたのは、予選から応援してくれていて、全員で勝ち取った勝利だからだと思い

ます。これからは後輩たちの応援をよろしくお願いします。

本当に 3年間ありがとうございました。

更谷知則（８）

ウインターカップでの応援ありがとうございました。OBのみなさんの支援もあり、最後の試

合も自信を持って全力でプレーできました。そういった支えがあるからこそ、私たちバスケ部

のいい結果に繋がっていると思いました。後輩達が今回の成績を上回ることを願い、今後と

も報徳バスケ部をよろしくお願いします。

岩橋斉明（９）

OB会のみな様、3年間応援ありがとうございます。ウインターカップでは BEST16という結

果で終わってしまいましたが、後輩たちが頑張り、僕達よりよい結果を残してくれると思いま

す。後輩達の応援をよろしくお願いします。そして、3年間ご支援いただきありがとうございま

した。



辰井優志（１０）

インターハイにつづきウインターカップでもOB会の方々には支援してくださって、本当に感

謝しています。

ウインターカップではベスト１６におわりましたが後輩たちが自分達の成績を越えてくれると

信じています。

3年間本当にありがとうございました。

宮崎蓮（１１）

インターハイに続き、ウインターカップでも勝利を収めることができ、ベスト１６という結果を出

せたのも、OB会の皆様のおかげです。これからも、報徳学園バスケットボール部をよろしく

お願いします。

3年間ありがとうございました。

生越陸也（１２）

これまで、様々な面でサポートしていただきありがとうございます。

新チームでは3年生の全国でベスト16を越えられるようにこれからも頑張っていきたいと思

いますのでこれからもよろしくお願いします。

坂本拓馬（１３）

日頃から報徳学園バスケットボール部の為に支援していただきありがとうございます。

ウインターカップでは 3回戦で敗退しこれから新チームとしての試合が始まって行きますが

OB会の方々や周りの人たちへの感謝の気持ちを忘れず一戦一戦全力で頑張りますのでこ

れからも応援よろしくお願いします。

関塚竜太（１５）

いつも、報徳学園バスケットボール部を裏で支えてくださり、ありがとうございます。

OBの方々はホームページの作成を始め、いろいろな面でお世話になっています。

OB会の時も、スリーポイント大会や、フリースロー大会の景品等も用意してくださり、とても

充実しています。

OBの方々の支えがなければ、3年生たちがウインターカップで、あんなに勝ち進むことは無

かったかもしれません。

3年生が引退して自分達がチームを引っ張っていくことになった今、一生懸命がんばります

ので、これからもよろしくお願いします。

大橋隆宏（１４）

応援ありがとうございました。

転校してきていきなりウインターカップという大舞台に立てたのはOB会をはじめとする周り

の方の大きな協力があったからだと思います。

新チームでも 3年生たちに負けないように、追いつけるように頑張るのでこれからもまた応

援よろしくお願いします。

植田春樹（１６）

OB会の皆様短い時間でしたが応援ありがとうございました。ぼくは 1年でこれからもありま

すからお世話になります。これからもよろしくおねがいします。



植田 剛（１７）

ウインターカップ応援ありがとうございました。僕自身も先輩方に追いつけるよう頑張るので、

これからも応援よろしくお願いします。

金起鉉（１８）

インターハイにつづき今回のウインターカップも様々なご協力をしていただきありがとうござ

いました。今大会は初出場ながらベスト 16という結果になりました。それは、OB会の皆様

のご支援のおかげだと思っています。自分はあと 2回のチャンスがあるので先輩方の成績

を超えられるように頑張っていきます。これからもいろいろなところでご協力お願いします。

以  上


